



Erneuerung der Rabatten in der Vorderbergstrasse

Die Pflanzen in den Rabatten entlang der Vorderbergstrasse müssen aufgrund ihres Zustandes und des ausgelaugten Bodens entfernt werden. Der Gemeinderat hat, gestützt auf ein Grünkonzept, beschlossen, die Rabatten nach ökologischen Gesichtspunkten zu gestalten. Das Bodenmaterial wird ausgehoben und durch Birskies ersetzt. In den Kies wird eine spezielle Grasmischung eingebracht. Auf dem mageren Boden werden Wildkräuter, Gräser und Blumen wachsen. Solche Extensivstreifen sind Lebensraum für viele Insekten.

Die Rabatten werden zweimal pro Jahr gemäht. Das Aufkommen der Pflanzen wird beobachtet. Wo nötig, werden unterstützende Eingriffe vorgenommen. Ansonsten wird sich eine natürliche Vielfalt an Pflanzen einstellen.